



櫨紅葉 (はぜもみじ)

発行：令和6年5月8日（水）（文責） 校長 田中 克三

みやき町立中原中学校
QRコード
みやき町立中原中学校
みやき町立中原中学校

※学校ホームページでもご覧になれます。QRコードはこちら→

Start ~地道な積み重ねから大きな奇跡を~



R6.5.7 令和6年度 体育大会結団式



ゴールデン・ウィークが明けた5月7日（火）、令和6年度の体育大会に向けた結団式が行われました。今年の体育大会は18日（土）開催予定となっており、気付けばあと2週間しかありません。これから短期間で練習、準備を重ね、当日に臨みます。

体育大会は、今年も各学年の1組生徒を赤団、2組生徒を青団として組織し、2団対抗で優勝を争います。3年生は、4月のクラス分け後すぐに、前倒して準備を進めてきており、パネルは既に完成。結団式の中で団ごとに披露されました（ここではあえて紹介いたしません。当日お楽しみに！）。

からの練習期間中は、主に体育大会の目玉である応援合戦の演舞や学年種目の練習が中心となります。特に演舞の練習では、振り付けやフォーメーションをいかに下級生に対して計画的・組織的に伝達していくかが重要となります。本番までのプロセスが当日の結果よりも大切なのは言うまでもありません。

結団式では、体育委員長・副委員長の司会進行のもと、初めに大会スローガンが発表されました。

今年のスローガンの「Start～地道な積み重ねから大きな奇跡を～」には、「SとRが大文字で表記されているのは、Sは（Start）：初心を忘れず、楽しみながら努力し、Rは（Restart）：たとえ失敗してもそこからまた始められるようにしてほしい、という意味があり、地道な積み重ねを行って大きな奇跡を起こしてほしいという願いを込めています。」との説明がありました。

期間中、短いようでいろいろと壁にぶつかることもあるかと思いますが、その時はこのスローガンのように、「この大会を成功させよう！」と誓った初心を忘れず、うまくいかないところを何度も地道にやり直して完成度を高めていってほしいと思います。結団式で見せた3年生の爽やかなリーダーシップと準備のスムーズさ、そして、それぞれが持ち味を生かし己の役割を全うしようとする姿勢があればきっとうまくいくと確信がもてました。

保護者の皆様にお願いです。期間中、いつもより少し疲れて帰宅するかと思います。無理をしていないか体調の変化等に気を配っていただき、あとは青春の良き1ページとなるよう見守っていただければと存じます。また、学校周辺の地域の皆様には、期間中、音楽や掛け声、砂埃などで御迷惑をおかけするかと思いますが、今年もどうぞ御理解をお願いいたします。



【スローガン発表とともに決戦の火蓋は切られた！】



教頭から団旗とプラカードを受け取る両団の分団長

新調された法被に袖を通し、
一段と気合が入った応援団長

中学校の授業に慣れたかな？ ～5/2 第1回学校開放デー 授業参観～

5月2日(木)、第1回学校開放デーとなる「授業参観」を実施しましたところ、大型連休期間中にもかかわらず、たくさんの保護者の方に来校していただきました。ありがとうございます。

注目度が高いように感じたのは、やはり1年生のクラス。中学校に入学して初めての授業参観ということで、廊下は、教室に入りきれない保護者でいっぱいでした。授業の中で、級友と協働学習する姿やタブレットを活用する生徒たちの様子を興味深げに覗き込んでおられました。



カラフルでキュートな小物たち ～校内 Gallery 第4弾 手づくり小物展～

昨年度からコミュニティ・スクールの一環で行っている「校内 Gallery」ですが、今年度の第1弾（通算第4弾）として「手づくり小物展」を実施中です。

4月30日(火)、手芸サークル「コスモス会」の代表：香月弘子さんが来校され、干支（えど）を和紙などで立体的に形作った置物、色紙、絵馬などの手芸作品をたくさん提供・展示



【5・6月の主な行事】

5月 8日(水)	3年学力検査(～9日) 安全教室 体育大会練習開始
9日(木)	2年歯科検診
10日(金)	全校朝会 3年内科検診
11日(土)	PTA除草作業 花いっぱい活動
14日(火)	学年朝会 腎臓検診1次
15日(水)	体育大会総練習
18日(土)	第2回学校開放デー：体育大会
20日(月)	振替休日(5/18分)
23日(木)	中間テスト範囲発表 耳鼻科検診
28日(火)	全校朝会 生活アンケート 教育相談(～6/10)
29日(水)	第1回QUテスト 1年心臓検診
30日(木)	家庭学習定着週間(～6/6)



していただきました。

カラフルでキュートな小物たちは、今にも動き出しそうな躍動感があり、干支だけに見ているだけでおめでたい気分にさせられます。

なかばるコミュニティの人⑧

かつき ひろこ
香月 弘子さん



仕事を辞め、家事に専念するようになった頃、読書以外の趣味を始めようと一念発起し、手芸を始めた。仲間とともに「コスモス会」を立ち上げ、活動し始めてかれこれ30年以上になる。介護施設における高齢者向けのレク活動を皮切りに、公民館でのサロン活動などで指導者役を引き受けってきた。コロナ前は、子どもたちに対して「土曜スクール」や「夏休みこども工作教室」で小物づくりの楽しさを伝えてきた。

中でも干支(えど)

置物づくりは毎年大がかりとなる。知り合いなどから依頼される個数は多い年で1000個近くになるからだ。材料調達に100円均一の店に行くの



に軽トラを借りてきても2往復かかる。それでも人任せにはできない性格。手芸の本を見て参考にすることはあるが、デザインはすべて自分で考え、制作に入る。郵便局員など思わぬ人から「どこの玄関にも置いてありますね」と声を掛けられるのが何より嬉しい。

中学生へのメッセージを依頼すると、「今は雑巾も買う時代だけれど、制作過程で失敗したり、けがをしたりするのも経験。苦労して、辛抱して作り上げるからこそ達成感が得られる。『ものづくり』は将来の人生設計につながるはずですよ。」と笑顔。

1日10時間程作業することもあり、「足腰が弱ってきた」と自虐的に語ったが、まだまだ制作意欲は衰えを知らない。



6月 5日(水)	第1回読み聞かせ 眼科検診
6日(木)	前期中間テスト(～7日)
10日(月)	生徒朝会 2年内科検診
11日(火)	1年ナーミー活動 2年バス研修
13日(木)	3年県立私立高校説明会
14日(金)	1年歯科検診
20日(木)	生徒総会・JRC結団式 いのち・生き方を考える日 (平和集会)
21日(金)	第3回学校開放デー：ふれあい道徳選手推戴式・部活動激励会
25日(火)	生徒朝会 生活アンケート
29日(土)	三養基・神埼地区中総体(～30日)

